				Const.	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
							07/07/0000	LECUSIATIVO
					LA OCTA AT	0	26/07/2022	LEGISLATIVO

Comentario / Ernesto Núñez Albarrán (Periodista)

El partido de Movimiento de Regeneración Nacional ha iniciado una serie de asambleas informativas, las que comenzó ya este fin de semana con mucho más actividad, con mucho más intensidad, ha comenzado a informar y a desplegarse, digamos territorialmente, para hacer estas asambleas en donde informan sobre el contenido de la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador para una reforma político-electoral, eso por un lado. Y, por otro lado, se entiende que el día de mañana hay un acuerdo ya de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados en donde fue enviada la iniciativa del Poder Ejecutivo, mañana se inauguran ya los foros de debate de esta iniciativa de reforma político-electoral.

https://drive.google.com/file/d/142 FrVbCG18ZHpfFXr4v9LUvJZIWBs-X/view